

16.12.2014 - 13:45 Uhr

## Electromobilité / Inauguration de la borne de recharge rapide sur l'aire d'autoroute du Grauholz

*Bern (ots) -*

La borne de recharge rapide pour véhicules électriques a été officiellement mise en service aujourd'hui par BKW. Le projet mené sur l'aire d'autoroute du Grauholz Nord a été achevé au terme d'une année de travaux environ, conformément à ce qui était prévu. La mise en service a lieu à l'occasion de la réouverture officielle de l'aire d'autoroute.

Cette borne de recharge rapide dernière génération permet de charger toutes les voitures électriques actuellement disponibles sur le marché, en 20 à 30 minutes selon l'état de la batterie. Une toiture photovoltaïque, fruit d'une collaboration avec le canton de Berne et l'Office fédéral des routes (OFROU), a été installée au-dessus de l'espace de recharge. La borne, qui est conforme aux critères EVite (normes nationales actuelles pour les équipements de recharge rapide), a été intégrée au réseau MOVE, le plus grand réseau intelligent de recharge public de Suisse. Grâce à cette borne, les utilisateurs de voitures électriques disposeront, à partir de décembre 2014, d'une nouvelle possibilité de recharge sur l'autoroute A1, principal axe de circulation ouest-est du pays.

Contact:

Gilles Seuret  
media@bkw.ch  
058 477 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100766188> abgerufen werden.